



Terminhinweis

Düsseldorf, 10.09.2019

**Ministerin Pfeiffer-Poensgen spricht Grußwort bei
Premierenfestakt zum Ring der Nibelungen in Minden**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Wagner Verband Minden ist der einzige der Wagner-Verbände weltweit, der eigene Aufführungen organisiert. In diesem Jahr bringt er gemeinsam mit der Nordwestdeutschen Philharmonie und dem Stadttheater Minden die Opernproduktion „Der Ring der Nibelungen“ auf die Bühne. Seit 2015 sind die vier Teile erfolgreich als Einzelproduktionen aufgeführt worden, nun wird der gesamte Ring in zwei Zyklen gespielt. Anlässlich des Festakts zur Premiere des Gesamtwerks spricht Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen ein Grußwort.

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896- 4790

Telefax 0211 896- 4575

presse@mkw.nrw.de

**Donnerstag, 12. September 2019, 17.00 Uhr
Scala-Saal im Victoria Hotel,
Markt 11-13, 32423 Minden**

Das Projekt wird u.a. mit Mitteln der Regionalen Kulturpolitik des Landes gefördert. Zahlreiche weitere Förderer sowie viele Ehrenamtliche unterstützen den Mindener Verband bei der Umsetzung. Der Wagner Verband Minden ist einer von 132 Wagner-Verbänden weltweit, die unter dem Dachverband Richard-Wagner-Verband International e.V. organisiert sind. 46 Verbände befinden sich in Deutschland und 86 Verbände im europäischen und außereuropäischen Ausland. Sie umfassen zusammen rund 20.000 Mitglieder.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)